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15 日

　高規格道路「島原道路」建設促進大
会が島原市有明町総合文化会館で開催
され、小畑議長はじめ多くの市議会議
員が出席しました。
　本大会は、島原道路の早期完成を目
指し毎年開催されており、大石知事、
地元選出国会議員、国土交通省、県議
会議員、近隣４市の市議会議員など総
勢４８０名余りの関係者が出席し、盛
会の中で無事に終了しました。

16 月

　島原・天草一揆の犠牲者を追悼する
「原城聖マリア観音ホール」の落成式
が南島原市で開催され、小畑議長が出
席しました。
　原城聖マリア観音は高さ約10ｍ、木
彫りの像としては世界一大きなマリア
像で、神奈川県在住の彫刻家である親
松英二氏が40年もの歳月をかけて1人
で掘り続けられ寄贈をされました。
　平和を願い、地域の人々の心が安ら
ぎ、癒しの場になることをご祈念いた
します。

　今回、雲仙市愛野町から小浜町まで
の幹線道路整備について、市と市議会
が一体となり、関係機関に対し要望活
動を行いました。

【要望箇所】
 18日（水）長崎河川国道事務所、
　　　　　 九州地方整備局
 19日（木）国土交通省、財務省
　　　　　 県選出国会議員

愛野・小浜バイパス整備促進特別委員会要望活動

高規格道路「島原道路」建設促進大会

議会のうごき
（9月）
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原城聖マリア観音ホール落成式
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　中華人民共和国成立７５周年記念式
典が長崎市のホテルニュー長崎で開催
され小畑議長が出席しました。
　長崎県と中国は、以前から交流が盛
んに行われるなど、大変友好な関係に
あります。国家間の中では時折難しい
問題も生じますが、先人たちが大切に
紡いでこられた絆を大切にしながら今
後も地域間の交流をしっかりと深め、
長崎と中国との更なる発展をご祈念い
たします。

25 水
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